

Vortrag zum Thema "Aids" in Fürth

[Nachricht 25/2006](#)

Fürth, 04.04.06



Am 11.03.06 fand ein Vortrag zum Thema "Aids" im Gehörlosen - Clubheim in Fürth statt. Rosa Reinhardt und ihre Begleiterin Regina Heim haben diesen Vortrag gehalten, der sehr interessant und informativ war. Frau Reinhardt klärte die Mitglieder und Gäste auf und warnte auch vor einigen Verhaltensweisen. AIDS ist keine angenehme Krankheit. Sie endet mit dem Tod. Diese Krankheit wird von vielen unterschätzt. Man nimmt das Thema "Aids" nicht erst genug. Diese Aufklärung hat uns deutlich gemacht, wie wichtig es ist, sich zu schützen. Diese Krankheit haben auch Gehörlose in ganz Deutschland. 200 Gehörlose sind infiziert und in Bayern gibt es 20 Gehörlose die infiziert, betroffen sind. Es wurde ein Symbol erfunden, die rote Schleife. Diese Schleife bedeutet auch Unterstützung von Finanzierung für die Forschung, um AIDS kranken Menschen zu helfen. Im Moment kann man AIDS nicht heilen. Darum sollten wir die Forschung unterstützen, mit der Hoffnung, dass es einmal eine Medizin gibt, die AIDS Kranken besser helfen wird. Das Foto zeigt Fr. Weyand, Fr. Reinhardt und Fr. Heim mit dem AIDS Symbol. Die Hand darauf bedeutet, dass auch Gehörlose unterstützen.

U. Weyand und G. Merz